

A más de 60 años de la incorporación del primer avión a reacción en la FACH



En abril de 1954, el "Vampire" efectuó su primer vuelo experimental.

En 1954 la FACH incorporó los aviones a reacción a su flota aérea, convirtiéndolo en el primer avión a reacción en Chile. Se trató del "Vampire", un avión a retro-impulso que surcaba el cielo nacional y que incorporaba partes de madera en su fuselaje.

El 28 de abril de ese año, el primer DH-115 Vampire realizó su vuelo experimental al mando de un piloto de pruebas de la compañía De Havilland. Al día siguiente, el Comandante de Grupo (A) René Ianiszewski se convirtió en el primer aviador chileno que voló la aeronave.

En esa época, se hablaba de los aviones a chorro, que causaban gran asombro entre la población por el fuerte ruido que generaban sus turbinas y que se percibía varios segundos después que la aeronave pasara.

Con la llegada de esta aeronave, se reactivó el Grupo de Aviación N° 7 en la Base Aérea Los Cerrillos, y meses después, se inició el primer curso de pilotos para ese tipo de aeronaves en nuestro país, quienes con posterioridad, fueron destinados a la Base Aérea Cerro Moreno como Escuadrilla "Vampiros" al Grupo de Aviación N° 8.

